
2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 半期を省みて ]

－ 半期を省みて －
【理事会担当例会】

前野幹事：役員・理事・委

員長・事務局、皆様のご協

力を頂きながら鷲尾会長年

度を支えて楽しいｸﾗﾌﾞ活動

をしていきたいと思いま

す。田中出席副委員長：上

期平均出席率72％最高出席

率例会は12月14日の忘年会

81％でした。水原ﾆｺﾆｺBOX

委員長：上期1,020,000円

でした。上田ﾛｰﾀﾘｰ財団委

員長：会員総数83名中36名

の皆様から5,271ﾄﾞﾙの寄付

を頂きました。浮田米山記

念奨学会委員長：会員総数

83名中52名の皆様から795,000円の寄付を頂きました。

『会員情報』佐伯親睦委員会：1月11日の新年会は正装でﾊﾞｯｼﾞを

付けて参加し下さい。桜井SAA：1月から席が変更になります。

『卓話』向井委員長：電気自動車ﾊﾞｯﾃﾘｰの話の中でｱﾒﾘｶで2030年

の販売目標達成には公共充電設備が120万箇所必要で1日400箇所

の建設を続けなければならない、2035年までのﾊﾞｯﾃﾘｰ需要為にﾘﾁ

ｳﾑ･ﾆｯｹﾙ･ｺﾊﾞﾙﾄの新鉱山が300箇所以上必要との話を頂きました。

幹事報告
1.赤平RC、深川RCより会報が届いており

ます。後方にて、ご確認お願いいたしま

す。

2.事務局の阪井さんが12月28日から1月8

日まで年末年始のお休みを取ります。何

かございましたら幹事の前野までご連絡

をお願いします。

野球同好会納会
12月13日(水)18時～寿司本おくのさんで

野球同好会納会が開催されました。

参加された皆さんで1年の労をねぎらいま

した。今年の監督賞（ＭＶＰ）は宮崎選

手でした。おめでとうございます。

今⽇のランチ
生ちらし寿司・温かいそば

ひじきとえのきの和え物

抹茶のケーキ

編集後記
明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致しま

す。下期も皆様に読んで頂ける会報を一生懸命作成し配信して参

ります。下期も宜しくお願い致します。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・前野史賀・⼊井浩樹・上⽥秀司・⼤滝裕慈
佐伯敏和・桜井寿紀・⽥中元彦・⽔原勝之・向井由延
＜⼩計35,000円・累計1,055,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年01⽉08⽇

出席報告   12⽉21⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

83名 0名 9名 53名 30名 68%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 12/16（⼟）札幌⼿稲ロータリークラブ ⼊井
会員

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 安達晃幸・⽶倉慎⼀

＜⼩計24,000円・累計795,000円＞

第3375回 例会報告 令和5年12⽉21⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんにちは。さて昨日の道新１面によると田中元彦会員の北洋銀行では４月から55歳の津山博恒常務が頭

取になられるそうです。普通は経済面に出ている記事ですが、1面で報じるということは若いという事がニュー

スバリューなんでしょうか。以前研修で、犬が人を噛んでもニュースにはならないが、人が犬を噛むとニュース

になると教えられたことがあります。ありえないことが起きたという事です。話は戻しますが、世阿弥が書いた

能の秘伝書に風姿花伝というのがありますが、「能には年齢に応じた役柄というものがあり、振る舞いはこうせ

よ」と書かれた部分があります。北洋銀行では経営判断を速め、経済環境の急速な変化に対応するためトップの

若返りを図ったと道新は報じていましたが、津山さんは若々しくチャンスやチャレンジという言葉を使って抱負

を述べており、攻めに転じるのではないかと思っております。さて本日の例会は上期最後の例会で滝川ロータリ

ークラブ伝統の「半期を省みて」であります。この原稿を書きながら思ったのですが、かえりみる、を変換すると２つの漢字が出てき

ます。当クラブの省みるは、振り返るのではなく、反省するという意味の漢字を使っております。それぞれ委員会から数字が述べられ

るわけですが、その数字をどう読み解き、どう下期に繋げるか、皆さんと共に省みたいと思います。


